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BULLETIN DU CLUB    N° 2787 
RÉUNION STATUTAIRE DU 15 Décembre 2015  

 

Thème du mois de Décembre : LA PRÉVENTION ET LE TRAITEMENT DES MALADIES 

PRÉSIDENT DE RÉUNION : Fernando MARIA 
ABSENT(S) EXCUSÉ(S) : Jérôme DE CLAIRVAL, Frédéric FILLY, Jean Claude FISCHER, Olivier GRAFTIEAUX, 

Philippe JALLET, Michel LALANNE, Jean Claude MONTI, Jean QUENTIN et Claude 
VALANTIN.   

Rappel :  Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion 
statutaire : Marc LONGOBARDI - 07 88 50 08 72. 

  PRÉSENCES ET ABSENCES FUTURES : La liste à annoter est diffusée. 

VISITEUR(EUSE)S :  
INVITÉ(E)S :  
PRÉSENCE EXTÉRIEURE : Patrick LECOMTE au Rotary Club de Royan (où manifestement il a son rond de 

serviette). 
Conférence du District du 12 décembre INSTITUT PASTEUR à PARIS :  

Thème : Le Rotary dans la cité 
Notre club était dignement représenté à cette réunion par :  

- Fernando MARIA notre Président en exercice 
- Philippe JACQ. : past président 
- André MATHIAS vice-président  

(Bref que des très haut gradés, Marc étant indisponible)  
Fernando nous fait un rapide compte rendu de cette réunion : Conférence de 
district intéressante et pleine de fraîcheur, rotaracts en force, le relais est en 
route. Il a pour sa part, un peu cherché le « rotary dans la cité » ? 

 Message fort du Gouverneur : s’allier entre clubs 
 
ANNIVERSAIRES : Jean MICHAU né le 18.12.1931 entré au club en 1986 

Jean, comme de coutume, a pris l’exercice proposé par notre Président avec 
sérieux et application, il a surtout fait l’effort de respecter dans sa présentation 
le court timing octroyé 
L’exposé de Jean était exhaustif, ému, brillant, lucide  
Je vous invite vivement à prendre connaissance du texte et du document 
préparés par jean qui sont annexés au bulletin. 
Jean : le club s’associe à moi pour te remercier de ton implication et de ton 
amitié. 
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LES ÉVÈNEMENTS, ACTIONS ET PROGRAMME À VENIR 

 12 Janvier 2016, conférence de Charles FINKELSTEIN : sans nous dévoiler le thème de sa causerie Charles 
a bien voulu nous donner un indice : « la meilleure façon de sortir de prison » 
RENDEZ-VOUS donc au 12 janvier 2016 pour en savoir plus et tirer les rois autour de la Galette de Jacques. 

 19 Janvier 2016, soirée de lancement du kart au RKC, relayé sur Facebook événements,  
Inscrivez-vous ! Invitez ! Communiquez ! Le Club a besoin de tous. 

 26 Janvier 2016, visite du gouverneur,  Mobilisation Massive de rigueur – Dîner avec conjoints 

LES INFORMATIONS DU ROTARY CLUB DE PONTOISE 
 

 Le voyage du président, du 9 au 11 avril 2016  
34 participants,  Pour autant tous ne sont pas inscrits, loin s’en faut 

RAPPEL IMPORTANT : pour bénéficier du tarif des billets d’avion il est IMPÉRATIF de s’inscrire avant 
le 18 décembre 2015 directement auprès de l’agence VOYAGEURS DU MONDE  -  
Merci de faire le nécessaire au plus tôt 

LES INFORMATIONS DIVERSES 

 Le comité a travaillé sur les destinataires des dons de nos actions de cette année. 

 Le Président a initié une action auprès du Centre Hospitalier René Dubos de Pontoise : OUVERTURE DE 
L’HÔPITAL SUR LA CITE. L’action concerne : 

– La Santé des enfants 
– La vie au sein de l’hôpital 
– Un local siglé ROTARY CLUB de PONTOISE  

Le vecteur de l’action : le wifi fourni par le club à la disposition des  malades et de leur famille au sein de 
l’hôpital de Pontoise  

 Rapprochement avec les Clubs voisins : le Président œuvre à cette action comme le souhaite le gouverneur. 
– Le rapprochement avec le Club de Taverny est acquis puisqu’il participe au Prix Servir  
– Des contacts sont en cours avec les clubs de Saint Leu et de Meulan - les Mureaux 
– Tout en maintenant nos excellentes relations avec les autres clubs tels que Conflans, Magny, Cergy et 

l’Isle Adam notamment. 
– Le ROTARY CLUB LES MUREAUX-MEULAN nous invite au GOLF du PRIEURE le 23/05/2016 

LES NOUVELLES DE LA SEMAINE 

Cette réunion est la Dernière de  2015 
Joyeux Noël et Bonnes Fêtes à tous 

On se retrouve le 5 janvier 2016 dans la joie et la bonne humeur. 

THÈME DU MOIS PROCHAIN 

Janvier 2016 : L’action professionnelle. 

CITATION DU JOUR   

LE BULLETINIER : Pascal LANGLET 
 

  

Tout groupe humain prend sa richesse dans la communication, l’entraide et la 
solidarité visant à un but commun :  
L’épanouissement de chacun dans le respect des différences. 

-Françoise DOLTO- 
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Le Rotary vu par JM en 2 minutes (il rêve le Président !) :   2016 = 30 ans de Rotary 
1. Que représente pour moi le Rotary ? 

o RI : Une organisation manichéenne a la communication déficiente, surtout en France ! 
o RCP : Un club qui a su pérenniser son engagement et son dynamisme ! 

2. Quels impacts le Rotary a-t-il dans ma propre vie ? Entré au Club en  1986, parrainé par Bernard LECANU, 
o la chance de réaliser mon besoin atavique d'agir pour les autres, 
o l'honneur d'en avoir été le Président en 1993/94. 
o le plaisir de participer avec des Amis très engagés, à des actions magnifiques pérennes : 
 9 ans (1994/2003) ONG Arche (Denis Trottmann et Michel Perreaux), 
 16 ans (1989/2005) 9 Trophées Victor Coupin (avec l'irremplaçable Nelly Quentin et beaucoup d'autres) 
 5 ans presque (2012/2016) Golf du Rotary de Pontoise avec la nouvelle équipe, 
 16 ans presque (2000/2016) Prix Servir à l'invitation de l'inoubliable Paul Parcillié (+ 2004) ! En 2009, suite à 

mon premier infarctus, j'ai demandé le soutien de Patrick Lecomte, puis lui ai logiquement passé le manche, 
sans l'abandonner ! 

 Depuis leur création, les autres actions, Banque alimentaire, Don du Sang, Karting, où j'apporte encore au 
minimum ma présence. 

3. Que retiendrai-je du passé de notre club depuis mon arrivée ? 
o Toute son histoire et celle de ses actions valeureuses (historiques, informatiques) 
o Ses membres éminents et ceux qui pour moi ont été ou sont de véritables amis: 

– Pierre Bourquin, Jean Gourdet, Nicolas Vassiliev, Jean Weber, 
– Charles Finkelstein, Gouverneur nommé sous ma Présidence, que j'ai eu ensuite l'honneur d'assister comme 

Secrétaire-adjoint en équipe avec Roger Cottard, 
– Nelly, bien sûr, et Mireille qui nous ont enchantés avec les fêtes merveilleuses en exhibant les gambettes 

des frères Jacques, entre autre I 
– Patrick Lecomte, Pascal Langlet, Thierry Guillemot dit Gutenberg, mon filleul reparti mais toujours là, Olivier 

Graftieaux (son co-parrain), Gérard Weiss et bien sûr quelques autres... 
4. Comment je vois l'avenir pour notre club ? 

o Dur compte tenu de l'évolution des mœurs professionnelles et personnelles - qui impactent négativement les 
contacts - et les difficultés économiques (Amitié et Recrutement) 

o Malgré la communication évolutive opportunément prônée par Fernando Maria, rébarbative pour les plus âgés, 
même vaccinés à l'informatique comme moi, 
 la question sera : « Comment maintenir la cohésion donc la pérennité ? » 
 La réponse : « par les actions motivantes pour la majorité I » 
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